



Nombre del alumno:

Johana Nazareth Vázquez Flores

Nombre del profesor:

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Nombre del trabajo:

Control de lectura

Materia:

Antropología medica II

Grado:

2do A

Comitán de Domínguez, Chiapas a 22 de Febrero 2021

nace la antropología médica

Desde el nacimiento de la antropología como una ciencia positiva a mediados del siglo XIX, hay que tener en cuenta que esta ciencia es quien estudia al hombre desde un punto de vista físico-médico-cultural pero desde el punto de la iniciación de la tierra. En resumen estudia al hombre & su cultura médica dentro de un contexto en las que se integra las manifestaciones clínicas-físicas, finalmente de haber estudiado al hombre & sus enfermedades en los grupos primitivos llegados hasta nosotros, se estudiaría el comportamiento del hombre actual ante la enfermedad.

Ahora bien, la antropología no escapa a esta manera un tanto apresurada de reorganizar conocimientos viejos para así sistematizarlo en una ciencia nueva que estaría comprometida al estudio del hombre.

En la antropología subalterna, Gramsci asigna la antropología etnológica, sectores de la historia occidental, antigua & contemporánea propios de los grupos sociales sin cultura escrita, esto es las clases subalternas de

Antropología médica

cultura folk de los países desarrollados, ahora bien la compatibilidad implícita de el uso paralelo que Gramsci hace de concepto diferente entre clase & cultura. Como fase de una misma configuración ideológica. Gramsci enseña a no encerrar la batalla por una nueva cultura o bien una nueva antropología, como un problema ético de reconveniones al pasado sino para la transformación de la sociedad. La contribución gramsciana a la antropología es importante tanto por el valor intrínseco de sus aportaciones teóricas ya que éstas se realizan en un momento oportuno.

Los puntos claves de la antropología médica son necesarias para advertir desde el comienzo, las bases teóricas de la antropol. médica que son en su mayoría las mismas de la antropología general, cambian de una época a otra según se modifique la orientación de la ideología dominante.

Se vive en un contexto la cual la lengua & una cultura se determina por una instancia económica.

La antropología médica data de hace unos cuantos años, para mediados de los años veinte la antropología tiene su acervo una riqueza substancial de material etnográfico de contenido médico, que fueron recogidos en diversas partes del mundo.

Para 1924 salió a la luz su obra póstuma, intitulada -Medicina, magia & religión- pioneras en el campo de la antropología médica.

La antropología cultural norteamericana es la que configura realmente la antropología médica al seguir la línea de pesquisa, añade también a los instrumentos de que dispone la dimensión temporal para constatar la evidencia del año al pasar de los años, hace uso del enfoque diacrónico. La antropología social prefiere usar la perspectiva sincrónica que estudia la vida social en un corte o momento dado.

La medicina es quien actúa tanto como sistemas de ideas & prácticas destinadas a curar males tanto para satisfacer los requerimientos del control social indispensable para así mantener equilibrio del grupo propio.

Referencia bibliográfica

Angel Palerm (1978). Nace la antropología médica. [Fecha de consulta 22 de Febrero 2021]. Disponible en <https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/biblioteca/b0c2793fe2e6f14329c712bb2d1cef65.pdf>

José Manuel Reverte Coma (s/f). Introducción a la antropología médica [Fecha de consulta 22 de Febrero 2021]. Disponible en <http://www.gorgas.gob.pa/Documentos/museoafc/loscriminales/antropologia/antropologia medica.htm>